



# CECSi

## CAPSULAS

CENTRO ESTUDIANTIL DE CONSEJERÍA Y PSICOLOGÍA

Núm. 22  
11-17-2008

TRABAJANDO  
POR  
TU  
BIENESTAR

### Los Zapatos Viejos

“Esa época del año que tanto nos encanta...” Así comencé la primera CECSi Cápsula del 2008 hablando de las resoluciones de año nuevo. Pero en esta ocasión quiero compartir con ustedes algo que vi hace unas semanas.

Asistiendo a mi iglesia me chocó el darme cuenta de algo. Los zapatos del que estaba oficializando la ceremonia estaban bastante usados. No estaban rotos, solo demostraban que tenían mucha pero que mucha experiencia con el piso. Sabrá Dios cuantas aceras, patios, carreteras, grama, fango, losetas italianas y de terrazo ha conocido ese par de zapatos negros sin pretensiones muy probablemente no adquiridos en alguna tienda de precios con alcurnia. Pero lo importante no son los zapatos sino que se hace con ellos.

No solo en la iglesia a la que asistes sino en tu vecindario, o trabajo o en cualquier otro lugar, quizás haya zapatos gastados de tanto caminar. ¿Pero que hacen? Te invito a que en estas Navidades te propongas acordarte de los obreros del bien que hacen tanto trabajo voluntario, sin esperar recompensa, solo por la convicción de que hay que hacerlo y ya.

**Sabrá Dios cuantas aceras, patios, carreteras, grama, fango, losetas italianas y de terrazo ha conocido ese par de zapatos negros sin pretensiones probablemente no adquiridos en alguna tienda de precios con alcurnia.**

Quizás sean voluntarios en albergues para pacientes de Sida, en un hospital o con deambulantes. Pueden trabajar en pro de hogares donde la Navidad es difícil ya sea por escases económica o emocional. Pero una cosa les aseguro que son muchos y solo son reconocidos en muy raras veces.

Tampoco es que estos zapatos usados busquen el reconocimiento. Eso está en nuestra consciencia. Hagámonos a nosotros mismos un regalo y recordemos que el honrar, honra. Agradécele a un trabajador voluntario su gestión, su esfuerzo, su decisión de haber escogido hacer lo que hace en vez de otra cosa. Hay veces que decidimos no caminar por alfombras y si por la tierra. Algunos de estos zapatos lo escogen muchas más veces que nosotros. Y por eso nada más merecen nuestro agradecimiento.

Por Carlos Javier Cañuelas Pereira, Ed.D.(c), CPL  
Consejero  
Centro Estudiantil de Consejería y Psicología (CECSi)  
758-2525, x-5209 / 5210

